

!"

Créée en 1997 par les gouvernements français et allemand, l'Université franco-allemande (UFA) est une institution internationale qui a pour principale mission de susciter, d'évaluer et de soutenir financièrement des programmes d'études franco-allemands à différents niveaux, la formation doctorale internationale et la mobilité des jeunes chercheurs et chercheuses entre la France et l'Allemagne. L'offre de formation de l'UFA couvre les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants. Elle est mise en œuvre dans plus de 100 villes universitaires françaises et allemandes, par un réseau constitué de plus de 700 grandes écoles, universités et facultés en France et en Allemagne, les programmes d'études internationaux proposés sous l'égide de l'UFA rassemblent actuellement près de 10 000 étudiants et 1300 doctorants. Elle n'est présente